

Allgemeine Freie Wählergruppe

Bei der Ehrenversammlung der Allgemeinen Freien Wählergruppe (AFW) Glashütten aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums zog Vorsitzender und zweiter Bürgermeister Hartmut Wagner eine positive Bilanz der Freien Wähler. Diese hat im aktuellen Gemeinderat mit Herbert Zeilmann, Werner Schubert, Sven Ruhl und Wagner selbst Sitz und Stimme. Neben der Auszeichnung der beiden Gründungsmitglieder Konrad Wagner und Hans Schmidt, denen der Vorsitzende ausdrücklich dafür dankte, dass ihr uns gegründet habt, fanden weitere Ehrungen statt. So wurden für 15-jährige Mitgliedschaft Monika Bock und Andreas Lottes ausgezeichnet. Zweiten Vorsitzenden Sven Ruhl, der seit 2014



Die Geehrten, Monika Bock und Andreas Lottes, mit Vorsitzendem Hartmut Wagner und seinem Stellvertreter Sven Ruhl (links).

Foto: Jenß

dem Gemeinderat angehört, war es vorbehalten in die Zukunft zu blicken. Wünschenswert wäre mit Blick auf die männliche Dominanz

im Gemeinderat, die Mitwirkung von Damen im Gremium. "Dort läuft die Zusammenarbeit gut", so Ruhl. "Wir erhalten alle Informationen. Für ihn

als Neuling macht es viel Spaß mit der AFW sich für die Bürgerschaft einzusetzen." Als sehr erfreulich wertete er die Zahl von 50 Mitgliedern in der AFW. Diese bilden einen starken Rückhalt für uns, so Sven Ruhl. Damit sind wir gut aufgestellt. Nach Heinz Otto hatte die AFW 1994 bei der offiziellen Vereinsgründung 18 Mitglieder. Seither hat die konstante Arbeit Früchte getragen. Das Jubiläumsprogramm für 2016 stellte Werner Schubert, der Vorsitzende von AFW-Kultur und AFW Vorstandsmitglied, vor. Die Ehrenversammlung war der Startschuss, so Schubert, für zahlreiche Aktivitäten und Aktionen, die sich über das gesamte Jubiläumsjahr erstrecken werden.